ARGENTINA Y CHILE ACEPTARON LA

Sique de la página dos

10—"Ambos gobiernos declaran no poner objeción a que la Santa Sede, en el curso de estas gestiones, manifieste ideas que le surgieran sus detenidos estudios sobre todos los aspectos controvertidos del problema del a zona austral, con el ánimo de contribuir a un arreglo pacífico y aceptable para ambas partes. Estas declaran su buena disposición para considerar las ideas que la Santa Sede puede expresar.

11—"Por consigui en t e, con esta acuardo —que se

11—"Por consigui ente, con este acuerdo —que se inscribe en el espiritu de las normas contenidas en instrumentos internacionales tendientes a preservar la paz— ambos gobiernos se suman a la preocupación de Su Santidad Juan Pablo II y reafirman consecuentemente su voluntad conducente a solucionar por vía de la mediación la cuestión pendiente.

"Dado en Montevideo, el día 8 del mes de enero de 1979, y firmado en seis ejemplares de idéntico te-

nor".

ARGENTINA Y CHILE POR LA MEDIACION PAPAL

MONTEVIDEO, 8 de enero.— Los cancilleres de Argentina y Chile firmaron hoy en esta capital un acuerdo en el que aceptan la mediación de Juan Pablo II en el conflicto de Beagle, y se comprometieron a abstenerse del uso de la fuerza. También decidieron un retorno gradual a la situación que existía a comienzos de 1977 con respecto al diferendo. (AFP). (Más información en página 9).



Foto del álbum familiar del banquero argentino David Gravier, en la que aparece con su hijita. La Suprema Corte del estado de Nueva York retiró ayer los cargos de quiebra fraudulenta en su contra, que se habían presentado con el argumento de que el financiero no había muerto, como se dijo, en un accidente aéreo en México, sino que se encuentra prófugo. (UPI)

EL DIA Critican a la conducción económica de Argentina

BUENOS AIRES, 8 de enero (IPS).—El ex presidente Arturo Frondizi y el presidente del Congreso Nacional del Partido Justicialista, Eloy Camus, dieron a conocer un documento en el que afirman que la globalidad de la soberanía del país está amenazada por la orientación vigente en el plano económico y social.

El mismo comprende una dura crítica a la política socioeconómica del gobierno que, dicen, está al servicio de las grandes empresas multinacionales.

Bajo el título "La soberanía nacional se defiende en todos los frentes", Frondizi, máximo dirigente del Movimiento de Integración y Desarrollo y Eloy Camus, uno de los principales dirigentes del peronismo ortodoxo y ex gobernador de la provincia de San Juan, senalan que la soberanía tiene un componente espiritual, de dignidad y vocación nacional, y una base material en la cual se asienta y y fortalece.

Frondizi y Camus afirman en el documento que el salario de los obreros se ha degradado por debajo del nivel mínimo de subsistencia para exportar mano de obra barata a fin de que se enriquezcan las grandes corporaciones multinacionales, y otros países, en la misma medida que la Argentina se empobrece.